
令和６年度　第１回　大間警察署協議会議事録

開催日時 　令和６年６月20日(木) 午後２時00分～午後２時35分 

     

開催場所 　大間警察署　３階道場 

  

出席者   協議会委員～佐々木会長以下５名 

 　大間警察署～沼上署長以下３名 

  

会議内容 １　開会 

２　会長挨拶 

３　大間警察署長挨拶 

４　議事 

 (1)　管内情勢 

 (2)　令和５年度活動重点への取組状況 

 (3)　令和６年度活動重点 

５　質疑応答 

　　【質問】 

　　　大間警察署でも特殊詐欺被害防止に向けた対策を行っている

　　と思いますが、北通１町２村でも被害の情報はありますか。 

    【回答】 

      今年に入り、大間署管内の３町村では被害はありません。 

      しかし、詐欺の予兆電話がかかってきたという相談も複数あ

　　るため、大間署では各種広報活動を実施しています。 

　　【質問】 

　　　町内で盗難被害があったと聞きました。 

　　　住民の不安を取り除くため、巡回を強化したり、捜査状況等

　　の報告をしてほしい。 

　　【回答】 

　　　盗難発生後は付近巡回を強化しております。 

　　　犯人の検挙に向けて継続捜査中となります。 

　　【質問】 

　　　工事に伴う通行止めのお知らせは工事場所からどのくらい離

　　れた所に置くという決まりはありますか。 

 



　　【回答】 

　　　大間町では定めはないようですが、国の基準を準用しており

      通行止めの看板は、迂回路の交差点に設置することとなって

　　います。 

　　【質問】 

　　　最近熊出没の報道が多く聞かれますが、風間浦村桑畑地区で

　　道路の草が道をふさぎ、車で走ると草むらから来たりする動物

　　を確認しにくく、早めの草刈りを望みます。 

　　【回答】 

　　　道路管理者は、下北地域県民局となり、警察から要望を伝え

　　たところ、現地確認して対応するとのことでした。 

　　【質問】　　　　 

　　　大間町材木地区でも道路の草が妨げになっているので、道路

　　管理者に連絡して欲しい。 

　　【回答】 

　　　道路管理者に要望を伝えます。 

６　閉会 

７　その他 

　　会議終了後、特殊詐欺被害防止寸劇を実施した。 

 

【開催状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


